

校長通信

令和4年度
第20号
令和4年11月14日(月)
日之影町立宮水小学校

学びの多かった修学旅行

11月9日(水)～11日(金)の2泊3日で町連合小学校修学旅行に行ってまいりました。コロナの影響で3年ぶりの2泊3日の修学旅行となりました。1日目は、まず阿蘇地震ミュージアムで熊本地震の被害について学び、地震の怖さを改めて実感させられました。次の西南戦争資料館や吉野ヶ里資料館では、西南戦争の戦いの様子や弥生時代のくらしづくりについて学びました。



2日目は、まず新幹線「かもめ」に乗りました。車両が新しく、全く揺れなくて最高の乗り心地でした。長崎では、長崎歴史文化博物館及び出島資料館で主に江戸時代の頃の歴史について学びました。また、原爆資料館や長崎平和公園では、戦争の悲惨さや平和の大切さについて学びました。3日目は、グリーンランドで思いっきり楽しみました。この3日間、子どもたちは、きまりをしっかりと守り、礼儀正しく過ごすことができとても立派でした。今回で学んだことを、ぜひ今後に生かしてほしいです。

渓谷祭りで考えたこと

先月、3年ぶりに渓谷祭りが行われました。出店もたくさん出ていて、子どもたちを含めて町民の皆様方が大勢来られていました。子どもたちは、ジュースやポテトなど各自好きな食べ物を買って食べているようでした。ある子どもにいくら持ってきたか尋ねてみると、「四千円です。」「〇〇さんは五千円持ってきていた。」などと言っていました。子どもたちが実際にいくらぐらい持ってきていて、いくらぐらい使ったのかは調査しておりませんが、お金の使い方について少し考えさせされました。欲しいものをすぐに買わず、全部を見回った後に本当に欲しいものだけを限られた金額の中で買う知恵（賢さ）を子どもたちには身に付けてほしいと思いました。お年玉やお小遣いなどを貯めていたお金をもってきていたのだろうと思いますが、自分が働いて稼いだお金ではないので、無駄遣いはせずに大事にお金を使ってほしいものです。また、友だちにおごったり、友だちからおごられたりすることは、学校のきまりの中で禁止されています。無駄遣いしないこと、トラブルの原因になりやすいこと等の理由から禁止されてあります。また、御家庭でお金の使い方について話題にしていただけると幸いです。



～おめでとうございます～

○「え? よんだ?」濱田結衣さん(3年) 11月8日 宮日「みんなの作品(絵)」掲載

